

„Spanische Nacht“ gefiel der Jugend

Viele Auftritte sorgten für gute Laune beim Maisfest in Neuhausen

Zahlreiche Besucher fanden über den Maifeiertag bei strahlendem Sonnenschein den Weg nach Neuhausen. Drei Tage lang lud der Musik- und Trachtenverein Neuhausen ein, die ersten schönen Tage seit langem zu genießen.

Bereits am Sonntag unterhielten die Musikvereine aus Neuhausen, Hardt und Kappel die Festbesucher. Als be-

sonderer Leckerbissen spielte der Musikverein Albachten, der seinen Weg aus Münster nach Neuhausen gefunden hatten.

Am Montagabend verführte die bereits zum zweiten Mal veranstaltete „Spanische Nacht“ vor allem junges Publikum zum langen Durchfeiern bis in die Morgenstunden. Den „Tag der Arbeit“ eröffnete dann bei strahlen-

dem Sonnenschein die Jugendkapelle aus Neuhausen. Weiterhin war im Laufe des Nachmittages die Trachtenkapelle Schabenhäuser zu hören.

Für eine zusätzliche Bereicherung sorgte ein Auftritt der Kindertrachtengruppe. Einen stimmungsvollen Ausklang fand das Fest schließlich wiederum mit dem Musikverein Neuhausen.



Heimspiel für die Jugendkapelle Neuhausen: Unter der Leitung von Hans-Jörg Kammerer eröffnete die Nachwuchsformation das Maifest. Bild: mic

Südkurier 3. Mai 2001